



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia
CC-A.R.I.
CONCEJAL TOMAS BERTOTTO

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	24-4-19 Hs. 10:53
Numero:	377
Fojas:	3
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	<i>Santano</i>

NOTA N°51 /19

LETRA: CC-A.R.I.

Ushuaia, 24 de Abril 2019

Señor Presidente del Concejo Deliberante

Juan Carlos Pino

S _____ / _____ D

Me dirijo a Ud. a los efectos de solicitar la incorporación de la presente minuta de comunicación para que sea incorporada sobre tablas y tratado en la sesión ordinaria del día de la fecha.-

Motiva la presente, la necesidad de contar con información por parte del Poder Ejecutivo Provincial respecto del estado de mantenimiento del hospital Regional Ushuaia así como de la atención general a los vecinos de Ushuaia a través de los diferentes servicios que brindan.

Sin otro particular, lo saludo muy atentamente,

[Handwritten Signature]
Tomás Bertotto
CONCEJAL
Bloque CC-A.R.I.
Cambiemos



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia
CC-A.R.I.
CONCEJAL TOMAS BERTOTTO

FUNDAMENTOS

Que es de público conocimiento los hechos que se han dado en estos últimos días, y que es una constante, en el Hospital Regional Ushuaia, la falta de mantenimiento de las instalaciones así como la escasez de turnos que se entregan por día para las diferentes especialidades, impactando directamente en los vecinos de nuestra ciudad.-

Atento a las denuncias realizadas por vecinos de nuestra ciudad en estos últimos días me presente en las instalaciones del hospital regional Ushuaia, pudiendo constatar que a diario se entregan muy pocos turnos por especialidad, que los vecinos de la ciudad de Ushuaia tiene que presentarse de madrugada a realizar una fila interminable para quizás "con suerte" obtener un turno, ello generando un perjuicio para ellos y todo su núcleo familiar.

Respecto de las instalaciones he podido constatar con personal técnico, que hay una deficiencia en la adquisición de repuestos para calderas desde hace cinco (5) años. Consecuencia de ello resulto que el area de neonatología, y el resto del hospital, se quede son calefacción. Me manifestaros que hace mas de un (1) mes solicitaron la compra de repuestos del sensor de llama, ya que sino tiene que resetear el equipo manualmente cada veinte (20) minutos, cuando esto para una institución tan importante como lo es el hospital es INAUDITO.

Es por ello que interesa a este equipo de trabajo el estado de las instalaciones y de la entrega de turnos con el objeto de poder dar respuesta a todos los vecinos que a diario piden que desde nuestro espacio podamos darle una solución siendo que no está dentro de nuestra jurisdicción.

Tomás Bertotto
CONCEJAL
Bloque CC-A.R.I.
Cambiemos



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia
CC-A.R.I.
CONCEJAL TOMAS BERTOTTO

MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo de concejales tengo el agrado de dirigirme a Ud. Dr. Guillermo RUCKAUF, a cargo del Ministerio de Salud de la Provincia de Tierra del Fuego A. e I.A.S. con el objetivo de solicitar que brinde a este cuerpo deliberativo información respecto del estado de las instalaciones del Hospital regional Ushuaia, es especial respecto del servicio de adquisición de repuestos para las diferentes aéreas, así como también del sistema de atención y entrega de turnos, a los efectos de poder dar respuestas a los vecinos que a diario requieren respuestas a nuestros espacios de trabajo.

Sin otro particular, lo saludo a usted muy atentamente

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° _____ 19.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA:

Tomás Bertotto
CONCEJAL
que CC - ARI
Cambemos